
    

COMUNE DI SCICLI
(Provincia di Ragusa)

******************
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

    N°  6    DEL  24/02/2011

OGGETTO: “Comunicazioni del Sindaco.”

L’anno duemilaundici, il giorno ventiquattro del mese di febbraio alle ore 19,15 in Scicli e
nella sala adunanze consiliari si è riunito il Consiglio Comunale, su invito del Presidente datato
18/02/2011 Prot. n° 4637, notificato a norma di legge in seduta pubblica ordinaria.
  Presiede l’adunanza il Geom. Antonino Rivillito, Presidente del Consiglio Comunale.

Assiste la Dott.ssa Francesca Sinatra,  Segretario Comunale.
Sono presenti i Consiglieri Comunali:

CONSIGLIERI
 PRESENTI

1) PACETTO VINCENZO – (PDL)

2) RIVILLITO ANTONINO – (PID)

3) BRAMANTI VINCENZO – (UDC)

4) CARBONE SALVATORE – (IDEA DI CENTRO
                                                  VERSO IL PDL)

5) BONINCONTRO LORENZO – (IDEA DI CENTRO 
                                                         VERSO IL PDL)

6) CALABRESE SALVATORE – (PID)

7) AQUILINO GIANPAOLO – (PD)

8) CARUSO CLAUDIO – (PD)

9) FIDONE FABIO – (MPA) 

10) CASERTA ADRIANO – (MOVIMENTO CULTURALE
                                             SCICLI E TU) 

11) GUTTA’ AGATINO SALV. – (PDL) 

12) ARRABITO MAURIZIO– (GRUPPO MISTO)

13) CARUSO ANDREA – (GRUPPO MISTO) 

14) EPIRO BARTOLOMEO – (PATTO PER SCICLI)  

15) GALESI BARTOLOMEO – (PDL)

ASSENTI

1) VERDIRAME ROCCO – (PROGETTO SCICLI)

2) LOPES MARCO – (UDC)

3) VENTICINQUE  BARTOLOMEO – (PDL)

4) RUTA ROSARIO – (MOVIMENTO CULTURALE
                                             SCICLI E TU) 

5) CANNATA ARMANDO – (PD)

Per l'Amministrazione Comunale sono presenti:Sindaco Sig. Giovanni Venticinque, Ass.
Vincenzo Giannone, Ass. Angelo Giallongo, Ass. Vincenzo Iurato, Ass. Maurizio Miceli. 

Il Presidente  concede la parola al Sindaco, che l'ha chiesta per fare delle comunicazioni.
Entrano in aula i C.C.: Ruta e Venticinque – Presenti 17/20.
Il Sindaco dà atto delle fibrillazioni politiche in corso, sia a livello nazionale, che a livello

locale e dichiara di voler dare risposte al territorio.
Entra il C.C. Verdirame – Presenti 18/20.
Il Sindaco relaziona sull'attività svolta dall'A.C. nel corso della sua Sindacatura. Evidenzia

che tutti gli atti del Comune sono pubblicati in tempo reale sul Sito ufficiale del Comune stesso ed è
assicurata la massima trasparenza all'attività amministrativa e gestionale. Elenca gli obiettivi
raggiunti:
− La Caserma dei Carabinieri è stata trasferita e si è ottenuto la sua elevazione a Tenenza.
− Sono in corso i lavori di cablaggio per la videosorveglianza.



− Il gruppo di Volontari della Protezione Civile di Scicli è stato iscritto e riconosciuto nell'Albo
Regionale.

− Il personale precario del Comune è stato stabilizzato e si è implementato il monte ore lavorativo
a 25 ore di parte di tale personale, con l'impegno ad aumentare le ore a tutti, in base alle
disponibilità di bilancio e ai vincoli della finanza locale.

− Sono stati espletati numerosi corsi di formazione per il personale, non ultimo quello in corso che
riguarda la Polizia Municipale.

− Il Prof. Trombino sta disegnando le nuove linee guida dell'Urbanistica Cittadina.
− Il Comune ha partecipato a due Bandi Regionali, uno per la riqualificazione del quartiere Jungi e

l'altro per riqualificare il centro storico di Scicli.
− Stanno procedendo i lavori di ampliamento del Cimitero Cittadino.

Entra il C.C. Cannata – Presenti 19/20.
Il Sindaco continua il proprio intervento elencando le attività svolte:

− Abbiamo realizzato la prima parte del Lungomare di Via Frine.
− Abbiamo ottenuto un finanziamento di €. 1.200.000,00 per unCentro Servizi in Contrada

Zagarone ed è in corso la progettazione.
− Sono stati completati i lavori di Contrada Lodderi.
− Sono stati completati i lavori di messa in sicurezza della stradella limitrofa all'ex Convento delle

Milizie, finanziati con un contributo di €. 100.000,00 dal Governo Nazionale.
− A giorni partiranno i lavori della Circonvallazione e quelli di Contrada Imbastita.
− E' in fase di completamento il Progetto di ripascimento morbido della fascia costiera.
− E' stato finanziato il Progetto del Mercato Ittico di Donnalucata.
− Si sta procedendo alla messa in sicurezza e alla riqualificazione di tutta l'impiantistica sportiva.
− Scicli partecipa al Piano Strategico Terre Iblee Mari e Monti per poter attingere ai

Finanziamenti Europei.
− Il 3 Marzo va finalmente in C.C., dopo un'attesa di ben sette anni, il Piano di Urbanistica

Commerciale per le Aree Private, mentre è stato già esitato quello riguardante le Aree
Pubbliche.

− Andrà presto in appalto il ripascimento della Spiaggia Spinasanta Arizza.
− Sono in corso i bandi di gara riguardanti il Convento del Carmine destinato a Museo di Arte

Sacra e quello della Chiesa di San Matteo.
− E' in corso con l'Università di Catania il Progetto di messa in sicurezza del Porto di

Donnalucata.
− E' stata fatta la convenzione con la Forestale per la la tutela e la gestione del Parco Extraurbano

di Costa di Carro.
− Abbiamo evitato l'apertura di una mega Discarica in Contrada Truncafila.
− Dopo venti anni è stato espletato a cura della Provincia e delComune il bando di gara per i

lavori della Discarica di Petrapalio.
− Per la Discarica di San Biagio, già satura, è stato completato il Progetto di messa in sicurezza

della vasca ex art. 13.
− E' stata aggiudicata ed è attiva la Raccolta Differenziata Stradale su tutto il territorio ed è in

programma nei prossimi mesi la sperimentazione del Porta a Porta nel Centro Cittadino di
Scicli.

− E' stata acquistata una pulispiaggia ed è stato effettuato un nuovo servizio di bonifica del
litorale.

− Per quanto riguarda il randagismo, Scicli è il primo Comune in Sicilia nella lotta al randagismo
e per il numero di cani microchippati e sterilizzati.

− E' stata fatta la convenzione con l'ENPA e altre Associazioni Animaliste.
− E' stato realizzato un Progetto con il Circolo Culturale Brancati per la sterilizzazione dei

randagi, grazie a una litografia donata dal Gruppo di Scicli.



− E' stata avviata un'attività di recupero crediti nei confronti dei Comuni di Modica, Ispica e
Pozzallo, per il conferimento dei rifiuti a San Biagio e, recupero crediti nei confronti dell'A.T.O.
Ambiente.

− Alla Presidenza dell'A.T.O. Ragusa Ambiente è stato eletto il Presidente Severino Santiapichi.
− Per il primo anno, grazie a un intervento di raccolta dei reflui, non ci sono stati sversamenti a

Sampieri.
− Sono costantemente monitorate le acque per uso pubblico e quelle delle acque reflue.
− E' stata migliorata la viabilità in tutto il paese.
− E' stata stipulata una convenzione con una società che si occupa, a costo zero per l'Ente, della

bonifica dei luoghi in cui si sono verificati incidenti stradali.
− Grazie ai L.U.C., Lavori Utilità Collettiva, 35 unità di personale sono state impiegate in lavori di

manutenzione, ecologia, segnaletica, apertura chiese.
− E' stato aperto uno sportello di Segretariato Sociale per ipovedenti, ciechi e non vedenti.
− Sono stati avviati tutta una serie di Progetti nell'ambito dei Servizi Sociali, anche per far fronte

ai problemi degli immigrati e per superare il disagio giovanile.
− Il 4 Marzo partiranno i Cantieri di Lavoro in cui saranno impiegate 142 unità tra operai, allievi e

tecnici professionisti.
− Rifatto Viale I° Maggio, Via Colombo, Via dei Lillà, Via Bixio, Viale della Repubblica, Via

Archimede, Via Perello, Piazza Mediterraneo a Cava D'Aliga, Via Frine, Via Carignano a
Sampieri.

− Razionalizzazione spesa A.S.T. per il trasporto scolastico, con risparmio di €. 60.000,00.
− Appalto refezione scolastica, con soddisfazione degli utenti.
− Acquistati nuovi banchetti e sedie per i bambini della Don Milani, dopo un'attesa durata oltre

venti anni.
− Sostituzione dei corpi illuminanti nelle Borgate.
− Il Comune di Scicli ha ottenuto il riconoscimento di “Città d'Arte”.
− Riconoscimento dalla Regione di ben 2 Centri Commerciali Naturali, “Siclis” e “Donnalucata”.
− In Provincia i Centri Commerciali Naturali sono in tutto 3; 2 sono a Scicli.
− Abbiamo presentato 13 Progetti per Finanziamenti Europei.
− E' stata fatta la convenzione con l'ISMEA per garantire finanziamenti alle Imprese.
− E' in corso la razionalizzazione e l'adeguamento dei servizi del Mercato Spinello.
− Avviato il Progetto per la manutenzione e la sostituzione di tutta l'illuminazione pubblica.
− E' in corso il bando per l'aggiudicazione del Progetto riguardante la costruzione della piscina.
− Recuperati €. 1.300.000,00 di crediti nei confronti dello Stato, risalenti al 1993.
− Abbiamo saldato i piccoli fornitori, restano i grandi creditori e per questo occorre un grande

atteggiamento di rigore nella gestione del bilancio comunale.
− Esperite decine di transazioni.
− Adeguamento della tassazione alla reale spesa sostenuta dall'Ente, secondo i dettami di legge.
− Produzione fitti passivi.
− E' stata appena aggiudicata la gara per l'affidamento dell'attività di accertamento e lotta

all'evasione dei tributi comunali.
− Scicli al centro dell'attenzione mediatica e dell'interesse di grandi testimoni del nostro tempo:

Roberto Vecchioni (il ricavato del concerto servirà a riqualificare la bambinopoli di Piazza
Italia, che sarà intitolata “Samarcanda”); Vittorio Sgarbi, Claudio Scimone, Alberto Sironi,
Andrea Camilleri, Alda Fendi, Liliana Cavani, Beppe Fiorello, Biagio Agnes, Roberto Benigni.

− La Festa della Madonna delle Milizie rientra nel circuito dei Finanziamenti Regionali.
− Scicli è tornata set del Commissario Montalbano e a Marzo iniziano le nuove riprese.
− E' in corso l'allestimento di una mostra, di durata annuale,sulle testimonianze garibaldine e

sull'Unità d'Italia. Saranno esposti documenti inediti del Consiglio Comunale e della Giunta
Comunale in carica dal 1860.

− Un grande momento di partecipazione culturale è stato rappresentato dai festeggiamenti per i 75
anni di Piero Guccione, organizzati dal Comune col Feliciano Rossitto.



− L'A.C. ha patrocinato il Master di Confeserfidi con l'Università di Catania per la formazione di
Esperti Turistici del Val di Noto.

− Sono in corso le trattative per l'acquisto di un' immobile da adibire a Pinacoteca.
Il Sindaco dà atto che l'elenco potrebbe continuare in quanto è stato fatto un lavoro intenso

da parte dell'A.C., supportato dal confronto con il territorio. Dichiara la propria disponibilità ad
accogliere i suggerimenti e dà atto che questi obiettivi sono stati raggiunti grazie alla collaborazione
di tutti i componenti della G.C. Per quanto riguarda la propria collocazione politica il Sindaco
ribadisce di far parte del P.D.L. e la propria provenienza è Alleanza Nazionale: tutti conoscono le
sue origini anche se le radici di A.N. sono scomparse. In merito alle vicessitudini della G.C.
comunica che l'U.D.C. rivendica l'Assessorato ai Servizi Sociali, per cui dovendo rispettare gli
impegni, domani revocherà la delega ai Servizi Sociali, lasciando immutate le altre deleghe. Invita i
partiti a riformulare l'Organigramma. Augura al C.C. di lavorare in sinergia con l'A.C. e auspica di
vedere buoni risultati.

Il Presidente precisa che non si può aprire il dibattito sulle comunicazioni del Sindaco,
semmai tale dibattito si potrà fare in un prossimo C.C.

Il C.C. Caruso Claudio chiede di mettere ai voti la proposta di aprire il dibattito.
Il Presidente nomina scrutatori i C.C.: Carbone – Caserta – Cannata.
Il C.C. Pacetto prende atto della relazione del Sindaco e chiede di poter intervenire

sull'aspetto politico della stessa.
Il C.C. Carbone dichiara di aver apprezzato la relazione del Sindaco. Sostiene che sarebbe

opportuno aspettare qualche giorno per discutere in meritoin modo più completo. Chiede di poter
discutere questo argomento lunedì prossimo. Dichiara di non essere d'accordo a discuterne adesso.

Il C.C. Verdirame dichiara che l'anno 2011 è incominciato abbastanza bene, visto che il
Sindaco ha potuto fare un'ampia relazione che è stata ascoltata da tutti.

Segue una breve discussione fra il Presidente del C.C. ed il C.C. Verdirame.
Il C.C. Cannata ribadisce la propria proposta di aprire il dibattito, sostenendo la posizione

del C.C. Pacetto.
Il C.C. Venticinque chiede che venga messa ai voti la proposta del C.C. Caruso Claudio.
Il C.C. Caruso Claudio ritira la proposta.
Il C.C. Pacetto chiede di separare la relazione del Sindaco in merito a quello che è stato

fatto da quello che si farà. Ricorda che il Sindaco ha concluso dicendo che domani metterà in atto
una sua scelta. A suo avviso sarebbe opportuno che se ne parlasse stasera perchè in base al dibattito
le scelte potrebbero essere altre. Dichiara che gli risultache nel giro di consultazioni il Sindaco ha
dimenticato di consultare i Coordinatori del P.D.L. Provinciale.

Il Sindaco dichiara di aver concluso le consultazioni.
Il C.C. Pacetto dichiara di augurarsi che la G.C. che si andrà a costituire arrivi alla fine

della consiliatura. Invita il Sindaco a sentire l'altra parte del Coordinamento Provinciale.
Il C.C. Bramanti dichiara a nome del gruppo U.D.C. di prendere atto delle comunicazioni

del Sindaco e lo ringrazia per la relazione fatta sul percorso della G.C. Afferma di essere d'accordo a
spostare la discussione nelle sedi politiche. Auspica che questo venga fatto all'interno dei partiti per
ricomporre il quadro politico.

Il C.C. Caserta prende atto delle determinazioni del Sindaco e si augura chela
ricomposizione della G.C. sia fatta in modo veloce.

Il C.C. Venticinque chiede di poter fare una proposta se è finita la discussione.
Il C.C. Caruso Claudio evidenzia che il C.C. sta dando una brutta impressione, in quanto il

dibattito si sta facendo, anche se criptato. Ritiene che ognuno dei Consiglieri ha la facoltà di
esprimere una propria idea. Dichiara di voler fare il proprio intervento. Chiede al Sindaco di chiarire
se tutti i partiti che lo sostengono sono ancora in grado di farlo. Manifesta le proprie perplessità.

Il C.C. Carbone ribadisce la sua proposta di parlare di questo argomento in un'appposita
seduta. Propone di rinviare il dibattito a martedì prossimo.



Il C.C. Venticinque dichiara di essere d'accordo con la proposta del C.C. Carbone. Propone
di prelevare il punto n. 2 e di discuterlo subito, in quanto cisono persone che stanno aspettando da
un pezzo.

Il Presidente mette ai voti la proposta del C.C. Venticinque e la stessa viene approvata con
19 voti favorevoli su 19 Consiglieri presenti e votanti. Pertanto, si passa all'esame del punto n. 2
all'o.d.g.

  
Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

Firmato all'originale.
            IL PRESIDENTE      IL SEGRETARIO COMUNALE

     f.to (Geom. Antonino Rivillito)   f.to (Dott.ssa Francesca Sinatra)


